



## Participation des élèves de la chorale au FeDAE

publié le 04/04/2025

Pour leur première participation au Festival des Arts à l'École organisé sur le site du Futuroscope de Poitiers, les élèves de la chorale du collège Françoise Dolto, encadrés par leur enseignante Mme Paris, sont heureux et fiers de représenter leur établissement et leur département.

### LA JARRIE

## Ces collégiens vont chanter sur la scène du Futuroscope



Chaque lundi, à 13 heures, les collégiens retrouvent la professeure d'éducation musicale Natacha Paris. J.-P. B.

En allant à la rencontre des élèves de la chorale, Cécile Fleury, principale du collège Françoise-Dolto, a pu exprimer sa satisfaction de voir ses collégiens récompensés pour leur engagement et leur enthousiasme. Une implication qui leur ouvre les portes du Festival des arts à l'école, du 2 au 4 avril, au Futuroscope de Poitiers. Au total, 152 collèges de toute la France y participeront. Sur plus de 8 000 candidatures déposées pour le festival, le collège Françoise-Dolto aura l'honneur de participer au même titre que dix collèges et lycées de Charente-Maritime.

Chaque lundi à 13 heures, et pendant cinquante minutes, 33 collégiens, 27 filles et six garçons des classes de 6<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et quelques 4<sup>e</sup>, retrouvent la professeure d'éducation musicale Natacha Paris dans la salle de musique. Ils entament les répétitions par des vocalises pour se chauffer la voix, et c'est parti pour un filage des chants qui seront interprétés sur la scène du Futuroscope.

À Poitiers, l'ensemble des chorales participeront à l'ouverture du festi-

val en interprétant trois chants : l'hymne du festival, l'hymne européen et « La Marseillaise ». Et les collégiens de La Jarrie interpréteront 11 chants appris et travaillés depuis le début de l'année à partir d'un projet fédérateur écrit par Lise Borel, compositrice et cheffe de chœur à la Maîtrise de Radio France.

### Avec des professionnels

Natacha Paris délivre une partie du programme qui attend les collégiens de Françoise-Dolto à compter du 2 avril : le premier jour, ouverture du festival pour les 5 700 participants avec interprétation des trois hymnes imposés ; ensuite, rencontre avec Paul Smith, musicien britannique, cofondateur de l'ensemble vocal Voces8. Des répétitions et rencontres avec des professionnels du monde artistique sont prévues, parmi lesquelles Mademoiselle K, Lise Borel et sa sœur Cécile, avant le spectacle de clôture le 4 avril.

**Jean-Paul Boué**

**Festival des arts à l'école : fe-dae.fr**

